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Lorca, Martes 11 Diciembre 1934^ 

IMPOSKÍOIMS 3 I|2 por LOO ANUAL 
Tipo máximo aulorizaclo por el Consejo Superior Bancario. 

isammmsimaias. 

ño | 1934-35, 

el conocidísimo jijonenco, lia abierto su ostablecimiento en 
su Casa, calle de Fosada Herrera, donde durante el verano 

*íi elabora sus exquisitos Helados, poinendo a la venta los ri-
eos turrones y demás dulces pascuales. 

M í Tittt%f¿%rk^a^ J ' j ^ " ^ especial MIRALLES, (anti-
I 5 V / U I I U í i l í t í . guo J i jona elaborado a brazo).— 
Alicante.—Yema.—Cádiz y Guirlache. 

Peladillas, Garrapiñadas, Pastelillos Gloria, Polvorones. 
Frutas secas. Miel blanca y Obleas jlara alfajor, elabora 

ción esmeradísima.—Precios sin competencia pues Mira
lles tiene turrón para todos los gusto.? y al alcance de todos 
los bolsillos. 

No equivocarse: Calle de Posada Herrera. En Murcia, 
Platería 1 8 . 

Banquete en honor 
Lorenzo pardo 

En el Hotel España se ce

lebró el banquete que el Cír

culo Mercantil ofreció en ho-

Uor del insigne Ingenieio de 

Caminos y autor del plan 

j^'acional de Riegos. 

Con el festejado tomaron 

^siento en la presidencia los 

diputados a Cortes por la 

Provincia do Murcia señores, 

íbañez Martín y Virgili, los 

Gobernadores do las provin-

¡oias de Murcia y Almería,pre-

jsidentes de Cámaras de Co

mercio y de loa Círculos 

tiiereantiles de diclias capita 

les, alcalde de Lorca, señor 

San Martín, alcaldede Alme

ría y Sr . Manrique do Lara, 

ingeniero Jefe de la Manco

munidad Hidrográfica d e 1 

, Segura. 

13urante la comida reinó el 

mayor entusiasmo haciéndo

se repetidos elogios al due

ño del Plotel señor Plazas 

por el admirable servicio y 

la delicadeza del menú. 

A loa po,stres, por el Presi

dente del Círculo Mercantil 

de Lorca don J o s é Martínez 

Salas fué ofrecido el banque 

te y manifestó que el Sr . Lo

renzo Fardo hablaría tam

bién para hacer una íutimí 

ampliación de lo ya maniCes 

tado en su admirable confe

rencia del Teatro Guerra. 

El señor Martínez Salas 

fué muy aplaudido prolon-: 

gándose los aplausos al le

vantarse el señor Lorenzo 

Pardo. 

MauiResta el Sr . Lorenzo 

Pardo que quiere hablar a-

quí en tono familiar y dice 

que en esta reunión de ami 

gos no existe el empaque del 

gran público. 

E l orador dá uua nueva 

modalidad a su discurso y 

dice que le parece muy bien 

esa polémica que puedo exis 

tir cuando en ella presido la 

buena fe y para ello se pone 

a disposición de todos para 

poder aclarar cualquier du 

da que t«)ngan. 

E n párrafos de gran elo

cuencia y técnica trata de la 

realización posible de su 

obra y manifiesta que no se 

trata de un sueño el que quie 

re realizar. 

Se extiende en considera

ciones sobre las dificultades 

que muchas veces se encuen

tran en^iniciativas y proyec 

tos cuando la polítiea se mez 

ola en ellos y dice que él so

lamente habla como técnico 

I |Trata el señor Lorenzo 

Pardo de lo que su obra re

presentaría para Lorca y di

ce que ésta por ser una obra 

grande representaría el bie

nestar. 

Refiriéndose a las tierras 

de Lorca manifiesta que pf)r 

ser estas de tanto rendiniien 

to la obra podría ser realiza

ble sin sacrificio para el Es 

tado ui otra región alguna. 

Yo os aseguro dice el señor 

Lorenzo Pardo, que estas 

obras podrían realizarse en 

plazo breve. 

Las últimas palabras del 
orador son ahogadas con nu 
tridos aplausos. 

Hacen uso de la palabra 

los señores Secretario del 

Ayuntamiento de Pacheco, 

Muñoz Palao,Vailejo, y todos 

ellos dedican cálidos elogios 

al Ilustre Ingeniero D. Ma

nuel Lorenzo Fardo. 

Interviene también el dipu 

tado a Cortes señor Ibañez 

Martín y pronuncia un dis

curso maravilloso que se in-

terrumpeconstantementepor 

las ovaciones que se le tribu

tan. 

Dice el señor Ibañez Mar

tín que estamos on unos mo

mentos en los que todos te

nemos ia obligación de unir

nos con ol mejor cariño para 

íonseguir un .bienestar y se 

amonta de las discusiones 

[ue muchas veces se susci

tan incluso en el Parlamento 

habiendo cuestiones ,tan im . 

portantes que resolver. 

Eu brillantes párrafo^ de

dica un canto a la ingeniería 

española y elogia la figura 

del señor Lorenzo Pardo. 

Ofrece el Sr . Ibañez Martín 

laborar por todos los intere 

ses de Lorca y de la provin 

cia de Murcia y estalla una 

ovación clamorosa para el 

elocuentísimo diputado se 

ñor Ibañez Martín. 

E l Sr . San Martín, alcalde 

de Lorca hace uso de la pa 

labra y saluda a todos los 

señores que han asistido al 

acto y después trata de la 

cuestión de las aguas del an 

tiguo Sindicato ;;de Riegos 

captadas por el Estado y ad 

ministradas por la Confede 

ración Hidrográfica del Se 

gura y dice que cuando to 

INDUSTRIA Y COMERCIO 

CAJA DÍ AHORROS, 
facilitandOiHUCH AS metálicas. 

Interés: 3 porpOO anual 

I M P O S I C t O M E S A P L A Z O D £ D O C E I V I E S K S O M A S 

Interés: 4 por ciento anual 

Intereses máximos autorizados por el Consejo Superior Hincado. 

DE Mi COLECCIÓN 

p o s t a l e d a o g í c a 

índice halagüeño 

Con la sinceridad de nuestra alma y, seguramente, con el asentí 

miento de los unánimes, hay que pubücar con caracteres abultados 

que el Magisterio lorquino va sacudiendo el letargo en que se compla- , 

cía. Y, este maravilloso acontecimiento, se debe, ciertamente, al impul

so sugestivo y vibrari'te de un hermano mayor que se nos antoja sea ei 

Inspector de escuelas y qué, en tan placentera ocasión, se llama D. Víc

tor Ballesíer Qozalvo. A él se debe la fundación de la Colaboración 

Pedagógica que el sábado se inauguró en el salón de actos del Institu

to Barnés, galantemente cedido al efecto. 

Las escuelas de la octava zona se agruparon para organizar tres , 

Centros y, constituida la Mesa, comienza la lección práctica sobre «El 

Dibujo <sn la Escuela», a cargo de D. Manuel Bolarin quien, con acier

to indudable, expone a una sección de niños de segundo grado un sen

cillo dibujo a pulso, cuyos elementos van determinando aquéllos; un 

nuevo dibujo trazó para apreciar detalles de observación ^que enume

ran rápidamente y, por úllimo, refiere una histoneta en siluetas refle

jando las impresiones dei protagonista. La parte didáctica fué concreta 

y en la expositiva determinó las gradaciones para lograr el dominio; 1 

de tan importante idioma universal. 

Después desarrolla su ponencia D. Miguel Caizedo. acerca de <Las 

Matemáticas en la Escuela», que tanto influyen en ia evolución del ni

ño y, a grandes rasgos señala algunos detalles de interés primordial y 

otros que juzga de inexcusable conocimiento en las escuelas, cuyas 

demostraciones efectuó con habilidad encomiástica. 

A las cinco de la tarde y bajo la presid?ncÍA del señor director ac

cidental del instituto D. José Pascual Urban y los profesores señores 

Rivelles y Navarro; del Inspector señor Bailester; de D, José Robles 

Gómez en representación del señor alcalde, y D. Víctor Ortín, por la 

Asociación del Magisterio, se celebró la segunda parte de la jornada 

excelsa que, por apremios de ajuste, someramente relatamos. El señor 

Urbán declara abierto el acto saludando ala concurrencia y concede 

la palabra al mencionado señor Inspector, quien testimonia el agrade

cimiento que corresponde por la acogida dispensada e hizo una breve 

pero muy atinada presentación del catedráüco D. Félix Santamaría di

sertante sobre «Laenseñanza del idioma» que puso de relieve su vasta 

cultura, sus conocimientos filológicos y, al mismo tiempo, su erudi

ción profunda, cou la que hizo interesantes observaciones y mantuvo 

en constante hilaridad al auditorio. 

El pasado, domingo, se reanudó ta;i grata labor, actuando la seño

rita Doña Eulalia Baró que, ante un grupo de niñas explicó su lección 

«Sobre los mamíferos»cuyas cualidades y demás circunstancias explicó 

con dicción clara y persuasiva para las tiernas inteligencias que ávida

mente seguían sus interesantes enseñanzas, observando con acierto de

talles de dibujos que después copiaron las niñas y valiéndose de pro

yecciones como complemento de su labor. 

Habló más tarde D. Salvador Oíler respecto al «Horario escolar»-

como eje del desenvolvimiento de una escuela rural de población di« 

seminada, señalando las causas que, en general, impiden la asistencia 

regular de los niños a sus escuelas, para propugnar innovaciones cuya 

conveniencia es notoria en determinadas circunstancias, siendo secun

dado en algunos matices con la,cooperación del señor Bailester que 

actuó de contraponente. 

En la sesión vespertina, con presidencia similar a la tarde antenor 

y también presentado con afecto por el señor Bailester, habló D. Ar 

naldo Sodas, Director del Centro Secundario de Higiene, sobre «Ce 

laboración de los Médicos y Maestros», siendo tantas y tan racertadas 


